
Pallanuoto,  A2.  Verso  la
prima,  storica  stracittadina
Ortigia-7 Scogli
Si  avvicina  il  momento  del  primo,  vero  derby.  Una
stracittadina autentica, una sfida inedita per la pallanuoto
siracusana. Sabato alle 15, alla Caldarella, va in scena la
sfida tra Ortigia e 7 Scogli. Le due formazioni stanno ben
figurando in A2 e sono tra lep rotagoniste di stagione. Si
contendono ora anche il primato “cittadino” in un match che
promette di richiamare il grande pubblico sugli spalti.
“Sono  convinto  che  sabato  la  tribuna  si  riempirà  in  ogni
ordine di posto perché c’è tanta curiosità attorno a questa
partita”,  racconta  Sebi  Di  Luciano,  giovane  attaccante
dell’Ortigia. “Sarà un evento particolarmente sentito. Loro
vengono da quattro vittorie consecutive, è vero, ma noi siamo
consapevoli della nostra forza e giocheremo a viso aperto. La
squadra  sta  crescendo,  il  gruppo  è  sempre  più  coeso  e  a
Salerno, sabato scorso, lo abbiamo dimostrato. Ci prepariamo
al meglio”.

Stato  di  calamità  per
l'agricoltura della provincia
siracusana:  c'è  l'ok  della
Regione
I danni della gelata di Capodanno con il duro colpo inferto
alle strutture ed ai raccolti agricoli in giunta regionale.
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L’Assessore  Regionale  dell’Agricoltura,  Nino  Caleca,  ha
illustrato la situazione di grande disagio che stanno vivendo
gli  agricoltori  delle  provincia  di  Siracusa  dopo  le
perturbazioni  meteorologiche  che  si  sono  verificate  nella
notte tra il 31 dicembre ed il primo gennaio scorso, definite
“gravi”..
Crocetta, di concerto con i suoi assessori, ha concordato
sulla necessità di autorizzare l’avvio alle procedure per la
richiesta di dichiarazione dello stato di calamità. Prima però
vanno completate le necessarie attività tecnico amministrative
di  ricognizione  ed  acquisizione  delle  richieste  di
risarcimento  per  i  danni  subiti.
Caleca  lo  aveva  anticipato  agli  agricoltori  riuniti  a
Marzamemi la scorsa settimana ed ha ribadito anche questa
volta la volontà di concretizzare gli impegni assunti col
territorio.
Entro dieci giorni al massimo dovrebbe essere definito il
lavoro  propedeutico  per  la  dichiarazione  dello  stato  di
calamità.

Siracusa. Cocaina e marijuana
in  auto:  intercettati  e
arrestati  all'uscita
dell'autostrada
Arresto in flagranza per Francesco Paolo Zuccarello e Loredana
Costa. I due sono accusati di detenzione ai fini di spaccio di
sostanze stupefacenti. I due, lui originario di Palermo lei di
Avola,  entrambi  con  precedenti,  avevano  in  animo  di
raggiungere Siracusa a bordo di una Punto grigio con un certo
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quantitativo di sostanza stupefacente. Informati da una fonte,
i  Carabinieri  hanno  presidiato  tutte  le  possibili  vie  di
accesso. La coppia è stata bloccata all’uscita dell’autostrada
in direzione Floridia. Al momento della prima perquisizione,
sul posto, hanno consegnato ai militari 100 grammi di cocaina
che avevano occultato all’interno di un guanto in lana, mentre
nel vano del cofano destinato alla ruota di scorta sono state
recuperate due buste nere contenenti complessivamente 1,5 Kg
di marjuana. Ulteriori perquisizioni nell’abitazione dei due
hanno permesso di rinvenire altri 100 grammi di hashish nonché
una fiala di metadone, unitamente a soldi in contanti ed un
bilancino. Sono stati arrestati e posti ai domiciliari in
attesa di giudizio.

Politica.  Soffia  il  vento
della  pace  in  casa  Pd,
Marziano: "nuovo clima"
Mani tese da una corrente e dall’altra, ormai il Pd siracusano
sembra aver ritrovato la pace. Lo conferma anche il deputato
regionale  Bruno  Marziano,  esponente  di  una  delle  aree  da
sempre  poco  tenera  verso  i  renziani  e  l’amministrazione
comunale di Siracusa. “Grazie al nuovo clima nel Pd siracusano
si  può  e  si  deve  recuperare  il  rapporto  politico  tra  il
partito e l’amministrazione. Attendiamo che si completi il
percorso individuato dal segretario regionale, Fausto Raciti”.
Il  partito  di  via  Socrate  ha  avviato  una  nuova  fase  di
confronto interno che ha cominciato a produrre i suoi frutti
con  l’ingresso  nella  giunta  Garozzo  dell’assessore  Coppa.
“Sono emersi positivi segnali di apertura verso un
percorso di ricomposizione del Pd che, dal congresso ad
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oggi,  ha  vissuto  una  fase  di  tensione  interna.  Se  questo
percorso, così
come sembrerebbe anche da quanto dichiarato dal sindaco, fosse
ora
confermato dagli ulteriori fatti, si potrebbe registrare una
reale svolta
positiva nei rapporti politici all’interno del partito e tra
lo  stesso  partito  e  l’amministrazione  di  Siracusa”,  dice
ancora Marziano.
(foto:  Marziano  secondo  da  destra,  con  il  segretario
provinciale Castelluccio e il segretario regionale, Raciti)

Siracusa.  Sportelli  chiusi
con  utenti  ancora  in  coda
all'Umberto I, da ora mai più
Il caso lo aveva sollevato il deputato regionale Stefano Zito
su SiracusaOggi.it pochi giorni fa (leggi qui). E riguardava
un problema con cui più di un siracusano ha dovuto avere a che
fare almeno una volta nella vita. Accadeva che dopo una buona
attesa  in  coda  per  prenotare  una  visita  agli  sportelli
dell’Asp di via Brenta o al Cup dell’Umberto I, alle 12.30 –
immancabile – arrivava la chiusura degli sportelli con buona
pace di chi era ancora in fila. Prego ripassare.
Adesso cambia l’impostazione. Lo ha stabilito il direttore
generale dell’Asp di Siracusa, Salvatore Brugaletta, che si è
subito interessato del caso, risolvendolo. Com’è normale che
sia, pur rimanendo l’orario di chiusura delle 12.30, chi è
comunque ancora in coda a quell’ora potrà effettuare la sua
prenotazione.
E il prossimo obiettivo diventa adesso ridurre i tempi di
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attesa per le visite.

Siracusa. Via Ascari, ancora
una  perdita  idrica.  Fissata
la  gara  per  sostituire  600
metri di conduttura
Nuova perdita idrica in via Ascari, nei pressi della Statale
124. Acqua in strada, specie nei pressi del sottopasso del
circuito, che fuoriesce dal famigerato tubo 600. Tecnicamente
una condotta premente, principale che da agosto ad oggi ha
palesato le sue ormai logorate condizioni. La perdita non è
particolare  ed  importante,  spiegano  dal  servizio  idrico  a
guida comunale. In ogni caso è stato programmato il nuovo
intervento di riparazione. Non dovrebbero esserci disagi per i
siracusani, preoccupati da una pressione idrica tra alti e
bassi nelle settimane scorse.
Proprio per risolvere una volta per tutte il problema, Palazzo
Vermexio  ha  disposto  la  sostituzione  di  ben  600  metri  di
tubazione con una conduttura di nuova generazione, in acciaio
al carbonio. I “pezzi” sono già in possesso del Comune che ha
invitato nei gironi scorsi le aziende interessate a presentare
un’offerta per realizzare il complesso intervento. Il nuovo
tubo  verrà  piazzato  in  parallelo  all’esistente,  ad  una
profondità di 1,70 metri. Poco meno di 450 mila euro l’importo
a base di gara, con lavori da completare entro 30 giorni dalla
consegna  dei  lavori.  Gara  fissata  per  il  26  gennaio,
realisticamente  lavori  al  via  entro  marzo.
(foto: archivio)

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-via-ascari-ancora-una-perdita-idrica-fissata-la-gara-per-sostituire-600-metri-di-conduttura/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-via-ascari-ancora-una-perdita-idrica-fissata-la-gara-per-sostituire-600-metri-di-conduttura/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-via-ascari-ancora-una-perdita-idrica-fissata-la-gara-per-sostituire-600-metri-di-conduttura/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-via-ascari-ancora-una-perdita-idrica-fissata-la-gara-per-sostituire-600-metri-di-conduttura/


Siracusa  conquista  anche
Ferdinando  Scianna:  il
fotografo ha comprato casa in
Ortigia
Ferdinando  Scianna  è  uno  dei  più  importanti  fotografi
italiani. Siciliano “in esilio”, come si definisce lui, nato a
Bagheria ma presto trasferitosi a Milano e poi in giro per il
mondo, ha deciso di acquistare una casa ad Ortigia. Un altro
vip  conquistato  dalla  luce,  dai  tramonti  e  dai  palazzi
dell’isolotto siracusano. “Ho settantuno anni, con mia moglie
abbiamo  deciso  questo  acquisto.  La  Sicilia  è  un  posto
difficilissimo  per  viverci,  ma  meraviglioso  per  morirci”,
racconta alle agenzie.

Siracusa. Sprofonda un tratto
della  strada  della  vecchia
Tonnara,  in  direzione
Arenella
Sorpresa lungo la strada della vecchia tonnara di Terrauzza,
in direzione Arenella. All’altezza dell’incrocio con via della
Gondola, il manto stradale è letteralmente sprofondato. La
parte centrale di quella corsia di marcia ha ceduto, seguendo
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lo scavo di un precedente lavoro probabilmente mal rattoppato
alla conclusione. Segnalata da un lettore di SiracusaOggi.it
la pericolosità del tratto in questione, specie nelle ore
serali. Uno scooter rischierebbe un autentico “salto” per le
auto a rischio sospensioni e la stessa aderenza.
Negli  scorsi  mesi,  l’assessorato  ai  lavori  pubblici  aveva
predisposto un protocollo d’intesa con cui si imponeva a ditte
che effettuavano lavori su sedi stradali di proprietà comunale
di  ripristinarle  l’originario  stato,  provvedendo  a  proprie
spese in caso di rattoppi non in linea con il dispositivo.

Siracusa. Da un mese non si
riunisce  il  Consiglio
Comunale.  Princiotta:  "Così
non va"
Da un mese il Consiglio Comunale di Siracusa non si riunisce
in seduta. “Eppure sono finite le vacanze di Natale e anche
quelle di capodanno. E’ stato fatto il rimpasto e sono state
fatte qualcosa come cinquanta provvedimenti tra delibere e
determine”,  commenta  con  sarcasmo  la  consigliera  Simona
Princiotta.
“Credo che il presidente del consiglio comunale Sullo possa
anche rientrare dalle ferie. E’ palese che dopo i tanti ordini
del giorno e le innumerevoli interrogazioni presentate sarebbe
il caso di riprendere, immediatamente, i lavori in aula”.
Il problema, per la Princiotta, diventa così ancora una volta
la  mancanza  di  condivisione  dell’azione  amministrativa.
“Ricordo che ci sono tanti argomenti che andrebbero affrontati
in aula con celerità nell’interesse dei siracusani”, lamenta.
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“Così non si affrontano i problemi”.

Priolo.  Si  costituisce  uno
dei presunti responsabili di
una rapina violenta
Era ricercato da diversi mesi, alla fine si è consegnato ai
carabinieri di Priolo dopo una lunga latitanza in Germania.
Riccardo Finocchio, pregiudicato di 33 anni, era destinatario
di un’ordinanza di custodia cautelare in carcere emessa dalla
Procura di Siracusa. E’ ritenuto il responsabile, insieme ad
altre due persone, di una rapina perpetrata a Priolo Gargallo
nel  marzo  del  2013.  Un’azione  criminosa  sfociata  poi  nel
tentato omicidio della vittima, violentemente colpita al corpo
ed al viso con un’arma da taglio.
Riccardo Finocchio aveva, però, fatto perdere le sue tracce.
Fino a ieri, quando ha raggiunto la caserma dei Carabinieri a
Priolo  per  costituirsi,  accompagnato  dal  suo  avvocato.  E’
stato accompagnato a Cavadonna.
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